



EL DIRECTORIO REGIONAL AFSAG VALPARAÍSO ANUNCIA MOVILIZACIONES ANTE LA FALTA DE RECURSOS ASIGNADOS POR DIPRES QUE AFECTAN LA ECONOMÍA NACIONAL

El Directorio Regional de la Asociación de Funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero (AFSAG) de la Región de Valparaíso informa que, **tras agotar todas las instancias regionales para una solución inmediata y concreta al déficit presupuestario que afecta al Servicio, y en particular a nuestra región, hemos decidido iniciar un proceso de movilizaciones progresivas.** Esta decisión responde a la falta de compromiso por parte de la Dirección de Presupuestos del Ministerio de Hacienda (DIPRES), cuyas recientes políticas de recorte no solo desatienden las necesidades operativas del SAG, sino que también evidencian una grave falta de comprensión respecto a la importancia de nuestro rol en el comercio internacional y su impacto en la economía nacional.

DIPRES anunció recientemente nuevos recortes al presupuesto de este año para los servicios públicos, afectando partidas esenciales como viáticos nacionales y bienes y servicios, elementos fundamentales para el cumplimiento de nuestras metas institucionales y de apoyo a los exportadores del país. **Esta situación no solo compromete el adecuado funcionamiento del SAG, sino que pone en riesgo las remuneraciones y la estabilidad laboral de cientos de funcionarios y funcionarias en la Región de Valparaíso,** quienes, a pesar de su dedicación, enfrentan ahora una creciente incertidumbre laboral.

Este y otros temas han sido planteados en conversaciones con autoridades regionales y con la Subdirección Nacional del SAG sin obtener respuestas satisfactorias. En respuesta a esta falta de solución, y con la presencia del Directorio Nacional ya hemos sostenido asambleas en las oficinas de Valparaíso y El Sauce, las más grandes de la región, donde los funcionarios votaron unánimemente por el inicio de movilizaciones progresivas hasta que DIPRES garantice los recursos necesarios para nuestra labor.

Debemos ser enfáticos: **NO CORRESPONDE QUE LOS FUNCIONARIOS SUBVENCIONEN AL ESTADO ASUMIENDO COSTOS QUE ESTE DEBE CUBRIR.** El trabajo en la función pública del SAG debe estar respaldado con recursos adecuados para que se pueda cumplir con eficacia el rol estratégico que el Servicio tiene en el comercio internacional de Chile. Sin embargo, al día de hoy solo se garantiza el pago de viáticos hasta el mes de octubre. **¿Será necesario cerrar ya nuestras oficinas en los puertos de Valparaíso y El Sauce ante la falta de recursos para operar en noviembre y diciembre?**

Exigimos que DIPRES asuma su responsabilidad en dotar al SAG de los recursos necesarios para cumplir su rol estratégico en la economía nacional.

Directorio Regional AFSAG Valparaíso

18 noviembre 2024